
（請求人による通し番号４－20） 

※文末の【資料１】～【資料３】を参照してください。 

 

（１）2021.04.28更新として、市の HP に【資料１】の記事が掲載されています。 

そこで、この記事の掲載に至った理由および経緯、また、このイベントにかかる経費

が判別できる一切の文書・資料等。 

 

（２）上尾市教育委員会 2021.４月定例会では、上尾市美術展覧会や市民音楽祭が「休止」 

となることが報告されています【資料２－１】。 

また、市教委 HP の「令和３年度年間行事予定表」でも、上尾市中学校吹奏楽演奏会・

上尾市民体育祭・上尾市小中学校音楽祭が中止予定とされています【資料２－２】。 

そこで、同じ教育委員会でありながら、片や高校吹奏楽部の演奏をおこない、片や市民

の美術展や音楽祭を「臨時財政運営方針」に基づき休止や中止予定とすることについて

合理的に説明できる文書・資料等。 

 

（３）児童・生徒にとって、吹奏楽演奏会や音楽祭が中止になることは、大変ショックだ 

と思われます。その一方で、「聖火リレー」を迎えるために高校の吹奏楽部は演奏で

きるというのは、不公平感を醸成するもの以外の何物でもありません。 

そこで、「上尾市独自イベント」なるものが、市内の児童・生徒にとって教育的効果

が期待できる取組であるということが合理的に説明できる文書・資料等。 

 

（４）【資料３】の記述にあるように、「聖火リレー」とは名ばかりで、実際にはスポン

サー企業による大音量の車列であるというのが「聖火リレー」の実態であるのは、TV

や新聞で報道されなくとも、ネットで多数発信されています。 

そこで、上尾市教育委員会として、「聖火リレー」なるものが、実はこうした実態で

あることを把握していることが判別できる文書・資料等。 

 

（５）「聖火リレー」なるものには、【資料３】のような実態があり、しかも、市の HP

で更新がされた数日前から、オリンピック組織委員会（JOC）が、日本看護協会に看

護師を 500名派遣要請したことが猛烈な批判を浴びています。 

それでもなお、「東京２０２０オリンピック聖火リレー実施に伴う上尾市独自のイベ

ント」をおこなうことに意味や意義があると合理的に説明できる文書・資料等。 

 

 

以上については、閲覧のうえ、必要に応じてコピーを取らせていただきます。 

なお、通知文手交にかかる日程調整の際は、□□□□ @ □□□□ にご連絡をいただく

ようお願いいたします。その際、請求人による通し番号（４－20）についての明示もお願

いします。 

 

 



【資料１】 

 

 

 

 

【資料２－１】 

 
 

 



【資料２－２】 令和３年度年間行事予定表（一部引用）   

（引用元 URL）  http://www.city.ageo.lg.jp/site/iinkai/20210219.html 

 

 
 

 

【資料３】 2021.04.17 Yahoo ニュースより引用 ※朱書きは請求人によります。 

東京五輪の聖火リレー。連日聖火ランナーの姿がテレビで報じられているが、それは全体

の一面のみを切り取ったものに過ぎない。実際に沿道に行ってみると、目に入ってくるの

はコカ・コーラやトヨタ自動車、日本生命、NTTグループなど、スポンサー企業名が大書

された改造車両の大行列だ。 

 赤や青の派手な色に塗装し、「ゆず」や「EXILE」などの曲を大音量で響かせ、荷台の

上では DJ がマイクを使って「踊って楽しみましょう！！」などと叫んでいる。多い時は約

30 台の車列が続く。 



 主役のはずのランナーは最後列を巨大な車に隠れるように走る。車列が現われてからラ

ンナーが来るまで 10分以上。沿道にいた男性は、「スポンサーの車を見に来たようなもん

だ」とこぼしていた。 

 写真は、和歌山県の紀の川コースだ。鳥のさえずりが聞こえるのどかな山間部を、大音

量のスポンサー車が大勢のスタッフを引き連れ行進する。次走を務める聖火ランナーは手

持ち無沙汰に車列を見送っていた。 

 しかしこの構図は新聞・テレビでは報じられることはなく、取り上げるのは決まって著

名人ランナーの笑顔ばかり。キー局と関係の強い大新聞もまた、東京五輪のスポンサーに

名を連ねているからだろう。 

 東京五輪公式サイトによれば、聖火リレーは〈きたるオリンピックへの関心と期待を呼

び起こす役目〉があるとする。しかし“スポンサー・ファースト”のこのリレーが、本当に

その役目を果たしているだろうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


